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Ｈ13. 6. 10(日) 13:26 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。

これ書いてる時は、まだ大畑じゃないんですよね。今、いさ

ぶろうの車中です。

人の数がすごいですねぇ。かなりびっくり。

休日のいさぶろう、さすがは観光列車とゆうトコか？

今日は雨なので、車窓は楽しめないかもしれないけどね。

では、今から人吉を発車。

次は大畑です。

それでは！

初めて来たよ～ん。こんなに山だと、夜くるのはちょっと怖い

…(涙) でも、なんか、この感じがgoodです。バイバイ。

13. 6. 13 たかこ・てる

死んだら どうなる。

死ぬのは こわい。

又、生まれかわれるなら鳥がいい。

人間はいやだ。 Ｈ・13年6月22日

死のう。 生を受けた者は必ず死

死ぬ 死ぬ 死ぬ 死ぬ 逢うた者は必ず別れがある

みんな死ねばいい。 急いで死んでどうなる

おれ１人で行きたい。 老いぼれた私もまだ生きて居る

死ぬ 死ぬ 死ぬ 必死に頑張りましよう

バカなおれ死ぬ 命ある限り、今日も明日も明後

日と…

一主婦

ありがとう でも‥
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今日は、楽しかーーーー

おこばサイコー

蛾、たくさん飛びよるぅ～～!!

みゆちゃんゴメンネ

あつしよっぱらい中～

6／16 11:30

5年ぶりに 列車に乗らないで この大畑に来ました。
．．．．．

えびのから矢岳高原～矢岳駅を通ってこの大畑駅に。

何もかわらないですねー。列車の運行本数が減ったのは残念で

すけど、5年前 400ccのバイク（スティード）で来た時は どこ

へ行ってしまうのかハラハラしましたが、今回は何事も無く。

道が多少良くなっていましたね。だけどあまり良くなり過ぎる

とこの線路自体の存続に関わる気がしてなりません。

全国で新幹線が建設されていく中、このような線路を残してお

くことはとても大事だと思うのは 私一人だけではないはずで

す。皆さんが楽しい鉄道旅行のできるこの線路を 皆さんの力

で残していきましょう。

目の前には ゴミが散らかっています。多分近所の人達だと思

います。（おそらく高校生。）いくら無人駅でも このようなこ

とは ゆるされませんし、とても残念に思います。ここを訪れ

た人が違う印象を持つに違いません。皆さんの駅です。きれい

に使ってほしいです。

P.S. しいさんへ

10年近くも よく がんばっていらっしゃって 大変鉄道好きの

一人としては感激しています。いろいろと御苦労の多い事だと

思いますが、いつまでも続けて下さい。 （次頁へ）
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ハチがブンブン飛び回ってて ウルサイー！

宮崎から鹿児島に帰る途中に寄った

ガス屋さん

8／16 12:55

僕は今、二十歳で社会人です。仕事で福岡からこの熊本の大畑

の現場にやってきました。月曜から土曜まで大畑の近くの町

錦町にアパートがあるのでとまり、いつも土曜日の夕方に福岡

に帰っています。でも ある日（今日）都合上、皆に迷惑をか

け、自らやめることにしました。錦町から歩いて、何度もやり

直そうと考えたけど、この不景気の中、そんなに甘くないと思

ったし、もう一度原点にもどろうと ここまで歩いてきて、素

晴らしい景色を見て そう心にきめました。ここにきて大きな

成長が見れたし、もう悔いもない！後は今までたくさんの人々

に支えられ備わった強さを生かしたい！と思う。

平成13年、6月16日(土)

AM12:55より 武藤 健司 Kenji

6／17(日) はれ

大畑駅万歳!!

B.S.O.T.Tは永遠に不滅です。

by B.S.O.T.O
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6／24(日) AM6:40

盛岡（岩手）から来ました。

それにしても、国道223～大畑駅まで、運転していて怖かっ

た… Ｈ.Ｓ.

6／24(日) PM16:40

今日は、4年ぶりにここにやってきました。もちろん彼とね。

いいとこだー。またきます。

はぁくんεいづ｜

LOVE２ ❤です まほ

6／28(木)

❤ ❤愛する大畑 夢にまで見る大畑

❤また絶対に来たいな～ぁ

6／28－29 1泊

原付バイクで九州ツーリングの途中立ち寄る。よいところでし

た。

最終便で人吉往復して買い出し。 大畑→人吉 他に4-5人

電話も177で使用。 人吉→大畑 他に1人

北九州市 江頭 俊昭

☆ ところで、のりおりは「前」ですか「うしろ」ですか？

前がうしろに うしろが前になるので悩んでしまいました。
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※ 今日7月4日 とっても暑い日和です

36度です こんな あつい とっても あきれたです 4時25

分に 帰ります また きます えびの市

7／8 久しぶりにやって来ました。

昨夜 突然 長浜ラーメンを食いに(笑) 行きたくなり、

行ってしまった 帰りです。 これから矢岳経由で鹿児島

まで安全運転でまいります。 では。

15:26 しゅうくん

7／8 23:50

久しぶりに来ました。夏休みが取れたので、高知から実家の

山口まで帰る途中 ちょっと（かなり）回り道をして寄ってみ

ました。今晩はここで夜明しさせて下さい。

（夜が明けて）

おはようございます。曇っているけど 気持ちの良い朝です。

この駅で夜を明かすのは2回目だけど、この駅の雰囲気は全く

変っていませんでした。こんなに旅人を暖かく迎えてくれる駅

も そうはないだろうと思います。ますます大畑駅が好きにな

りました。これで大畑に来るのも5回目だけど、もう立派(?)な

大畑フリーク ですかね。

また いつか来ます。 では。

高知県南国市 斎藤 卓

7／13 屋久島からきました。

景色がサイコーだぜ。 やすひこ
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7／13 今日がジェイソンが来る日。

13日の金曜日・・・。

7人で来たところ、今じゃオレ一人。

みんな 消えてしまった。

もうすぐ オレも消える。

君も生まれた時から・・・。

2001. 7. 15(日) 曇7:10

今日は塚元先生と同伴です。

久しぶりに来ました。

お、さすらいさんの写真がありそうなんで、それを見よっと。

2001. 7. 15(日)

どおも～っ、塚ちゃんです。

黒田さん家から、えびの駅経由で参上しました。

今から矢岳、真幸、嘉例川とまわって 午後は、ヌード撮影

❤会なのだ

それでは、又。
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20010718(火) by まき

久しぶりにきました。雨の大畑です。

43は車で爆睡中。それを起こして いまから(矢岳＆)真幸に行

❤って来ます

7月21日 AM3:30 （パーなので誤字だらけ）

大畑に着いたー!! 嘉例川から休むことなく爆走 加久藤越

え!! 空を見上げれば、満点の星空。こんなにキレイな星を意

識して見たのは、何時以来だろう。

とりあえず、始発まで仮眠。朝まで大畑は、オイラ独り占め。

福岡市東区 さるてつ

7月21日(土) AM10:00

お早う御座います。上記のモノです。今、真幸まで、往復し

てきました。何度乗っても飽きないねー。車で行くのもいいけ

ど、たまには、列車に乗らないと。「てつ」の血がうずいてく

るわ。

大畑駅企画のwebは、たまたま見てましたけど、実際にこの

駅に来て、泊って 満点の星空も、鳥のさえずりも、ふるびた

駅舎も、全て独り占めできるなんて、凄いぜいたくな時間を味

わっています。まさしく秘境駅かな。来て降りて、時間を過ご

してみて、ようやく気付く、何もしなくていい時間の有難さ。

日々のせせこましい生活の中の心の拠り所になりそうです。

さて、そんないやし系の自然の中に存在する駅をまとめた文

庫本が発売されています。大畑駅も紹介されており、このノー

トの管理人〝しいさん〟も登場されてまいした。

（次頁へ）
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この駅を訪れる方なら御存知のこととは思いますが、まだ未

読の方は、是非読んでみては、いかがでしょうか。大畑駅の紹

介ページのコピーを置いておきます。「秘境駅へ行こう！」牛

山隆信著、小学館文庫、476円(税別)。うっしぃーさんの仕事

と趣味と家族の区別の明確さに、感動すら覚える一冊でした。

（突然冒涜日記になってすみません）

この本にインスパヤーされまして、福岡から近い、駅ノート

に長文を書くのが、マイブーム（夜明の矢野様、杉河内の流浪

様、いつも変なコト書いてごめんなさい）になっていることが、

ミックスされまして、このたび、高千穂鉄道〝影待駅〟にノー

ト置いてきました。日ノ影温泉に行った帰りにＴＲでお来し下

さい。

Ｈ13. 7. 25 晴・曇

今日午前9時～大畑の駅の庭木を切る者です

蒸し暑いです また長崎が家族4人来られて矢丘駅に上りた言

うおられました 子供と一度行きたいと言わて居られまいした

本当に静かな所ですね 私はえびの市ですが また 11日頃来い

と思います（えびの）

Ｈ13. 7. 22 晴

午後4時18分

やっと大畑駅に来れました。彼女と2人で来ました。とっても

蒸し暑い日です。梅雨もあけて、夏が来ました。

夏風邪をひかないようにいっぱいごはんを食べるぞ！

今度は、孫と一緒に来たいです。

けんいち、ゆうき
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Ｈ13. 7. 23.月

今日は、大畑のブラーザーズで、きました。超々いい感じ！

2001. 7. 24

久しぶりに大畑駅に来ました。

色々あって・・・

大畑駅企画 ～旅の想い出ノート～ 読んでました。

前、ここに来た時、書いた文章、知り合いの人達が書いてい

た文章読んではずかし～い思いで一杯です。

だから、名前など書いていきません。

若い頃の俺や若い頃の知り合いの人達、だっさーー。大畑駅

企画 ～旅の想い出ノート～ 知り合いの人に読まれたらはずか

しーー。

昔の俺ってバカーーーー。

まーいいけどね。…すこしずつ、大人になっていこうかな。

ＰＳ. きのう、海に行って来ました。

海のバカヤローーーー！

2001. 7. 24

久しぶりに来ました。たぶん3年ぶりくらい。

前の人は若い頃の自分とか、若い頃の知り合いがださいとか言

ってるけど「わし」はそう思いません。

若い頃はださいとゆうか幼いですね、考えてる事とかが。

でも今は、GXSXSXA×555のＷネームです。

今度、新しいTechnicsを買ってしまいますのでその時は、DJMU

ROさんよろしくお願いします。 （次頁へ）
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じゃーみなさん今度お店の方にも遊びに来て下さい。

CLUB“Halrem”

at 渋谷./2丁目.5761.

まってまーす。

H13 7／30.

知英・ひろかず・まみちゃん・なるちゃんで久々に来ました。

なかなかよかったよ。

H13 7／30

今日はじめて大畑駅にきた。なんかうれしかった。

❤てゆうか彼氏ほしー

錦人より

ED76 1021参上
↑南由布たびのーとをはじめよう。!!

2001. 8. 1(水)

今日、大畑駅に来れると思ったら、昨日の夜は眠れませんで

した。

❤愛する大畑、夢見る大畑、I Love 大畑

また来ます。 鉄道ファン三人衆。
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2001. 8. 3 (木)

私達も ちょくちょく 大畑駅に来る者です。

心安まる静けさ、風景！ いつも アリガトウ！

鉄道マン三人衆

2001. 8. 4.(金)

この日のために働いてます。次は名刺持って来ます

そん時はみなさまよろしく

大阪・和歌山京都(400)を愛する会代表 おいちゃん

以下計5名

2001. 8. 4 (金)

学生の時にあこがれていた カメラを中古で手に入れ、この

カメラに似合う被写体はと、考え、ここに来ました。

波野駅は焼失してしまいましたが、ここはいつまでも残って

いて欲しいです。

○前

8. 5 12:00

4年程前に来ました。その時のノートがあるかなと探しまし

たが残念…ない。

相変わらずカローラワゴンです。もう鉄道だけというファン

ではありませんが、放浪ファンです。
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2001. 8. 6 拾った命とあきらめてやってきました。

石井 浩太郎

Very good How foolish you are

暑い々々、のくり返し

1日に何十回 くり返し

でもまだ健康で働ける分倖せだ

10時半迄、草払い

12時10分列車で買物

又午後3時頃から草払い

来年は75才になる

健康が一番の倖せ

1年でも永く働きたい

汗を流して、頑張ろう

列車がもうすぐ来る

H13年8月8日

一主婦

2001年8月10日(金)

年休とって（仕事サボッテ）18切符で千葉よりきました。

大垣夜行→各停→新快速などで前夜 八代でTSBしました。

1996年以来？だと思います。何もなくてサイコーです。もう帰

りたくないけど腹がへってきたのでそろそろ出ます。今度はい

つ来ることができるのかなあ。ではさようなら。また会う日ま

で。

P.S. しいさんへ 前回は大畑駅企画ありがとうございました。

千葉県佐倉市 佐藤 隆一郎
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8／10 ピグモン LOVE FOREVER 堀内 文和 夜露死苦!!

8／11(土)

8/8 大垣夜行－金沢－8/9 ムーンライト九州－長崎－8/11 大

畑。部屋のタタミに人がねててビビリました。

他に感想は、暑い。これにつきる。汗がとまらない。星と虫と

汗で一日が過ぎそうです。

明日は鹿児島へ行きます。最終目的は西表島、かならずＧＴ（ジ

ャイアントトレバリー）を釣る。

東京都町田市 荒木

13年8月12日(日)

AM 10時32分 1年ぶりの大畑駅にきました。

いつ来ても良い所です。又きます。

鹿児島県日置郡内より

平成13年8月12日(日)

盆休みに友達から「どっかいこう」と誘われ、こんな所まで

来てしまった。私はバカな人。

愛知県安城市 森本

↑同上の日付

今回上記人間と共に愛知から来ました。「秘境」をテーマに来

たので、この大畑駅はサイコーです。今度はウルサイのを連れ

ず、ぜひ一人でタンノウしたいです。

愛知県豊明市 ハニー
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2001. 8. 12

腰痛が治らない。

神奈川県高松市 いまな～（原チャリライダー）

Ｈ13. 8. 12(日) 17:30 by しいさん
元気してますか？ しいさんです。
暑い日が続いてますね。私は今、ビールと虫の音ですずんで

います。
今日は、このノートの管理でやってまいりました。
ここまで福岡から218kmかぁ。アレに乗ってこれるかな？ ふ

．．

ふふ(謎)。
それでは！
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2001年8月12日(日) 17:57

久しぶりに大畑駅へとやって来た。前回はいつ来たんだっけ。

ふわ～。大畑に到着するなり、缶ビールのんでとてもいい気持

ち～。酔いが回ってきた～。温泉入って汗流して寝たい～。

空気がとてもうまい。ひぐらしが鳴いている。涼しげで極楽。

稲田 賢

2001年8月13日(月) 7:24

2ページ前に書いた森本です。おはようございます。けっき

ょく、丸一日大畑にいました。（いわゆる駅寝ですね）ここは

何もすることがなく、完全休息になりました。この後、桜島・

指宿方面を周遊して、長崎の実家によって、その後 愛知に帰

ります。

↑同上の日付

おはようございます。昨日昼過ぎに到着して約18時間 この駅

に滞在しています。しいさん みえたんですね。ぜひお会いし

たかったです。

昨日は昼に書いて、何もしないでボーッとしてて、夕方ふもと

のドライブインにメシ食いに行って（ちょうどしいさんが来ら

れたころ）、その後、駅前にテントを張りました。

ここはいい!! 時間というものが存在してなくて、ホームに列

車がいる時だけ時間が流れる、まさに桃源郷です。

今回車で来たのでループを体験できませんでした。近いうち（寒

くなる前）に ぜひ列車で訪れたいと思います

愛知 ハニー



- 18 -

こんにちは

今は、おばあちゃんがつかっていたおこばのえきにきました。

おばあちゃんはとてもなつかしそうにみています。

むかしはどうろがなくてけものみちをおりたそうです。

またおばあちゃんときたいです。

H13. 8. 13 前畑 和子 8才

2001年8月13日 12:25

うえだまゆみさま

こんにちは、ＹＡＳＵでございます。札幌から2年ぶりにやっ

て参りました。

3月末の定期異動で富良野から札幌に転属して以来、多忙な日

々に追われ、連絡がおろそかになってしまい大変申し訳ありま

せんでした。

それにしても、昨日来られていたとは、非常に残念です。

私は今、陸上自衛隊北部方面総監部広報室に勤務しております。

（オンラインでは非公開）報道班ですので、事件・事故が起き

たらその対応に追われます。特に転属してからは不祥事続きで、

5月末の空自機誤射事件の時は、1ヶ月大忙しでした。

PCも死んでしまったり、この半年はまともな状態ではありませ

んでした。落ち着きましたら、おろそかになっているHPの改造

や新作CGの制作にとりかかりたいと思います。

14日は福岡ドームで野球観戦して、15日の直行便で帰札します。

帰ったらメール出します。それではまた。

ＹＡＳＵ.

（次頁へ）
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2001年8月13日 16:35到着。

1月以来の来駅です。今回、8月6日に免許取得したので、親の

マークⅡで、北九州から博多経由で来ました。高速で人吉ICま

で行く予定が、間違えて、八代南ICで高速を下りました。日奈

久駅の先の258号線を通って、219号線に出て、やっと着きまし

た。7時間のドライブです。

これから、ちょっと人吉駅の方に行って、人吉ICから一気に北

九州まで戻ります。明日までに車返さないといけないので。

来る途中の坂は、思っていたよりきつくなかったです。

海路駅に寄ろうとしたら、219号線右手のダムの水を止める門

（正式名称は？）に隠れて、車1台通れるのが通れるのがやっ

との橋しか、くま川対岸の海路駅に行ける道が見あたらなかっ

（次頁へ）
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たので、今回はやめにしました。（橋が見つかった時には、す

でに右折できない位置にいたので）。それでは、とりあえず、

眠いので、どこかで仮眠しまーす。

福岡市 石原 慎治。

P.S. しいさん、昨日の今頃来られてたのですか......

1日違い!!!

8／13～14 中西 智貴 (27才)

京都で小学校の教師をしているものですが、教科書や地図帳だ

けでは見えてこないものをみようと、8/10から南九州を探訪し

てきました。この小さな駅にも沢山の人々の血と汗と努力がか

かってきて今日の姿がある。私たちが日々の忙しさ、物の豊か

さの中で見失いつつあるものを、今回の旅出得られたように思

います。またいつかこの大畑には来たい。その思いのうちに、

今日は長崎にむかいます。

P.S. 大畑の駅から見る夜明は本当に美しく、素晴らしかっ

たです！

❤8／14 愛する人と2人で来ました

8／15 名古屋からきました。 日影

8／15 名古屋から来た。九州一周のバイクツーリング中に大

畑によった。おもわず「いい」と思った。
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8／15. 埼玉の所沢（西部ライオンズの本拠地）から来ました。
．．

真幸、矢岳と来て大畑、鉄道で来ました。このたたず

まい気に入っております。

「千と千尋の神隠し」

まだ見てない人は見るべし。

見る時は、ハンカチを必ず持って

でかけましょう!?

狭山 白

Ｈ13. 8. 17(金) 10:10 by しいさん
元気してますか？ しいさんです。
久しぶりだねぇ、連ちゃんでくるのは。前回は12日だったっ

け？
さて、これより列車で真幸行ってきます。

それでは！

同日同時刻 by まき

❤…ということで 私も真幸に行ってきます

8／19

4月に駅寝してこの駅が好きになり、今日また来ました。10:00

に着いた時は動物のフンが気になり、虫が気になり、散らかっ

たゴミが気になって仕方ありませんでしたが事務室(?)に入っ

たらすぐに気分が落ちつきました。今日は13:50でここを去り

ます。

（次頁へ）
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“大畑駅企画”を読んでいる間に12:10の人吉行が来ました。

事務室から列車を見送るというのもなかなかいいものです。

ところでなぜこの駅には吸殻入れが3つあるのでしょうか。し

かも同じ所に。この事務室にいくつか吸殻が落ちています。読

んだり、書いたりする時に煙草を吸う人がいるなら吸殻入れを

1つこちらに移した方が良いのではないでしょうか。

今回もグダグダと書いてしまいましたがそろそろ終ります。い

つか梅が咲く頃に来たいと思います。

大畑駅最高！ 2行目で云ったことは撤回します。

最後に一つだけ。スタンプ台の跡が何となく人の顔に見えて気

味悪いと思っているのは僕だけでしょうか。

東京都日野市 小林 一

ゆらゆら、風に吹かれる

コスモス

やせっぽちだけど

精一パイ頑張って

咲いてるコスモス

頑張って…とそっとさゝやく

私も同じ、ヤセぽちなコスモス

でも良く今日迄、頑張って

咲いたコスモス

たおれないでね…と

そっとさゝやく私

此のコスモスのように

一生県命に

がんばろう

一主婦
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8／22 19:15

大阪に出張している ハニーという者です。

先月車で来て、その時「次は列車でくるぞ」と思って とうと

う やってきました。

今回ループとスイッチバックがのりたかったので 真幸まで、

行って、もどってきました。

「真幸駅の入場券をどうぞ」の言葉につられ、明日 人吉で2枚

買ってきます。

自分用ではなく、12月に結婚する知り合いの女性にあげるため

なんですけどね…。

はやく自分用の入場券が買いたいな。

今夜は一晩お世話になります。

ハニー

8／23 おはようございます。

ねぼうして 始発にのりおくれてしまった。

タクシーで人吉に向かいます。

8／23

久々に来ました。免許とって1人で来ました。

2日前に、論文の書き直しを言われ、ここに来る時間も本当に

ないのに‥‥ 現実逃避してます（苦笑）

さて、今回来たのはこのノートに自分の運転で書きに来たかっ

たという長年のささやかな夢もありますが、ここ1～2Ｗとって

も大変でした。友人が（私も含め）ケンカしたり、彼氏とケン

カしたり、上にも書いた様に論文の書き直しがあったり、試験

（次頁へ）
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前だったり‥‥ 他にもたくさんあるのですが、気分転換にな

りました。

いやなことは ここに全部置いていきます。（次来た人はすみま

せん ）

もっともっとがんばりたいと思います。

Ａ.Ｔ.

Ｐ.Ｓ 稲田さん。12日に来たんですね。手紙かかなくてすみ

ません。私は元気です。（←誰?!っと思うでしょうけど）

あ゛ー しいさんも 来たんだぁ。会いたかったな⤵

いつか会えることを願って。

東京から来ました。

良い駅舎です。

8／26(日)

上りの1晩列車がきた。乗客０

有名になりすぎて、ここで飲み会をする者もいる。煙草の吸が

らもそのへんにポイ。吸がら入れも役にたってない前ページの

小林さんの言う通りだと思った。

小 山

8／26 18切符で日本一周中です。

真幸で一泊して、来ました。大畑駅は素晴らしい。

ループ、スイッチバック、いいですねぇ。

（次頁へ）
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しいさんの掲示板に、たまに参上させていただいてま

す。『茶』です。

最近 嫌な事が多いですねぇ。仕事は、辞めそうなので

東京へ帰ったら 職探しに奔走して…。

次は、いつ来れるかな。

人吉行まで 何しよう…。

ホウキとゴミ袋持ってくれば良かったかも。

これから北上します。小幌でそうじして奥白滝行って

～。

しいさん、これからも、がんばって下さいね。

神奈川県川崎市

浅野 聡

浅野さんと、偶然会いまして、小1時間ほど、旅の話をきき

ました。サラリーマンでありながら、18きっぷ2枚持って、日

本一周、羨ましいです。またまた旅のムシがうずうずと。

茶さんは12:10の人吉行きで、去っていき、今、ひとりでこ

の駅にいます。

あまりに待合室が、汚れていたので、掃除しておきますけど

‥。お菓子の食べカスと、吸いガラくらい自分で始末しやがれ。

小学生でもわかるでしょう。

あと、ゴミを持ちこんで、この駅のゴミ箱に捨てるのは、や

めましょうね。きれいに使おうみんなの大畑駅。

福岡市東区 さるてつ
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8月26日 12:20

マナーモードにしていた携帯をふとみると、着信有りの表示。

あいつからのTelだった。〝元気にしてる。また会わないかな。〟

って。

半年前に、あいつの価値観についていけず、別れてから、久し

ぶりのTel。

結局、自分が、弱かった。あいつの病気のことも、すべてわか

ったうえでの2年間だと思っていたのに、続けることができな

い自分の弱さが原因だった。

今さら、佐世保まで、会いにいってどうすると、自問しても、

答えがみつからない。

2年間付きあった時間と、その時は、好きだった気持ちは、今、

終止符が打たれているけど、完全にリセットすることができな

い。

けれど、今更やり直そうといわれても、多分無理だ。一度消え

てしまった気持ちは、なかなか戻らない。

何を言っているのだろう。このオモシロ顔が。出戻ってた事と、

一緒にいれた2年の時間は、否定したくないけど、これからの

未来は、全く見えてこない。お互い別の道を行くけど、幸せに

なってほしいと、今度言おう。

2001. 8／27 はれ┗
スゴい駅に寄り道してしまった。肥薩線に乗るのは3日目な

のだが、いつか降りようと思い下車した。木造駅舎、石積のホ

ーム、給水塔‥‥ここはまさに〝日本国有鉄道〟が残っている。

車両こそキハ31（これも国鉄か…）になってしまったものの、

約15年ほど前には朱塗りの気動車がえっちらこっちら坂道を登

っていたのだろう。（注・すんまへん、SL世代ではないっす）

ずっと、ずっとこんな風景が残ってくれたら。 （次頁へ）
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昨日は、宗太郎駅へ行き、ノートに色々と書き留めておいた。

あちらの方は、木造駅舎は既になく、トイレに時刻表がぶらさ

げてあったりする。

あヽ、静寂の中の駅は実にいいものだなぁ。

永く在することを願う。

関西から18切符

おまけ

Ｐ.Ｓ この駅に関係する（ノート?!）、HPがあるんですね。

なかなか面白いです。アドレスは忘れましたが、検

索すると出てきますよん。

この後、矢岳駅にレッツラゴーです。

あ、列車が来ました。

でわでわ

昨日、日豊本線某駅で駅寝した。

8／29

今日、初めてのバンド演奏会だったぜ。イェーイ！

最高だぜ！

9／1 来てしまった…。

「秘境駅へ行こう！」（小学館文庫）の影響とはいえ。

団体客にまきこまれたが…。
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9／2 11:00 (雨)

３２年ぶりに 今朝程「真幸」から参りました。
．．

当時は D51の混合列車の山‥‥

今は わずかに 10本が単行でと非常に、さびしい思いです。

しかしながら、両駅ともに 駅舎等の設備がそのままで 嬉しく

思いました。人吉鉄道事業部の皆様の御苦労に感謝いたします。

（頭の下がる 思いです）（他にもいろいろと枯れ果てた駅を見

てますので）

でも、真幸のホーム石庭、大畑のホーム上屋と独特のものがな

くなってしまった。また、ループが全く見渡せない（気が伸び

て）、ループ線標識の所へ行く道がなくなった？こと、これら

は みんな時間の経過なのでしょう。

東京都八王子 生駒

2001年9月6日 雨 11:15

北海道登別市からきました。夫の趣味です。

何度きても 九州の道路はすごい!!!

北海道には こういう道はありません。

あじさいが かれていて コスモスが さいていないのもすごい。

北海道はどっちもさいています。

9／6 12:55

やっと来ました大畑STN。小学校の頃からの夢でした。来て見

てビックリ！ホームがやっぱ長い。あ～、Ｄ51が走ってる当時

に来たかったなァ～。ＳＬが消えて旅はもっぱら♨めぐりに。

（次頁へ）
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でも、やっぱ元テッチャンの血がたぎる！ここは鉄道ファンの

「失楽園」なのかもしれんなァー。

次回は、列車（と言っても単行？）で来ます。か、また…。

西宮市 岡崎 清己

9／8 17:00

宮崎市から来ました。

ある程度、予備知識はあったものの、ここまで山の中だとは思

いませんでした。

諸設備が残っていて、駅舎内にも入れて、いい所ですね。

宮大教育学部4年 ○す

【編集注：しいさんです。↓の日付は9/9の間違いです。修正

しようと思いましたが、稲田氏が突っ込んでくれたのでそのま

まにしておきます。】

Ｈ13. 9. 10(日) 4:30 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。

大畑で○ヨを と思いましたが、1時間半しか眠れず…。

今から真幸へ向います。

それでは！
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2001年9月9日(日)16:06

しいさん「青春18きっぷ」2日分ありがとうございました。

おかげ様で、同僚を連れての日帰り旅ができました。

9月10日4:30？ しいさん、日付、間違えてますよ～。

それとも、今日未明に、また来るのかな？

暑い～！ 天気は晴れ。ツクツクホウシの大合唱。

汗ダラダラ。日帰り旅でも下着の着替えは必要である。温泉

道具と靴下は用意してあるのだが…。

本日は、青春18きっぷが使える夏の最後の日曜日である。

「使いきらなきゃ～！」という旅人がいるかな～？と思ったが、

大畑駅には誰もいませんでした。

ホームで駅弁食べていたら、年輩のライダー二人が来ただけ。

時間が ゆ～っくり と流れている大畑駅。

「しんぺい」号で帰ります。人吉で温泉タイム。制限時間40

(?)分。

稲田 賢

P.S. A.Tさん!? 誰!? 手紙待ってます。

└→ それとも、もう届いてる？

2001. 9. 9 (←あ、もう0時過ぎてた ）20才 ♀ 学生 Maki

彼氏に、「いいとこつれてってやるよ┻」といわれ、はるばる

鹿児島から私のチューニングしたてのパジェロミニでここまで

やってきました。

感想：駅がすごい！

彼氏はバカだ!!

昨日、今日計20時間労働で意識が○◎×△※？！

（次頁へ）
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＜追伸＞

❤彼氏は妻子持ち

同日 22才 学生 ♂ Kazuya

どんなに好きでも気持ちが伝わらないのはつらい。伝え方がヘ

タなのかなぁ‥‥だけど絶対あきらめないし、絶対負けない!!

❤愛してるよMaki

1. 10（大安吉日）

本日 入籍致します。以上です。

❤しあわせです patrolman 23才

Ｈ13. 9. 10

今日、ここで泊ります。涼しくて気持ちいい。妻を自宅に残

して1人旅の最中。 鳥取から来た山中 29才

H13. 9. 11 12時

鹿児島から来ました。この駅のすぐ下にある椎茸園を訪問す

るためで、昼から矢岳に向かって行きます。

(財)日本きのこセンター 溜 敦幸(47才)
たまり
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9／16 13:13

初めてきました。スゴイっす。

名刺もってくればよかった。

けど一番スゴイのは、ケイタイの電波が3本も立っているー。

ひとりツーリングっす。 鹿児島銀行

二軒茶屋出張所

久米村 祐一郎

9／18(火)

社会人2年目。やっと夏休みがとれて帰ってきました。

大畑駅ほんとうに久々です。もう寒い

金よう日には帰ります。また来ます。

今日はＨ.Ｋさんと飲みに行って来ました。またね。

Ｓ.Ｈ(19才)

9／19

忘れられない大切な人がいる。

どーすればいいのかわからない。

その人の幸せを願っているけど やっぱそばにいてほしい。

答えがでたら また きます。

by ぷーたろー（バカ）

9／20 ひまなので人吉観光ついでに立ち寄りました。

大畑のループはすごい。 (ＫＯＫＡ)
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9／26 pm1:00すぎ 今日は 晴れ。

九州ツーリング中に フト 思い出して来て見ました。何か大畑

の市街地からムチャクチャ離れてるんですけど、それでも「大

畑」なんですネ…

実は おととい 西大山にも行ってきまして ←何やってんだか

そちらでは 駅ノートの一部を WEB上で 公開しているんだそう

です。家帰ったら 検索してみます。

…‥ それにしても 静か …… この一週間で、自分を思い出

し、取り戻して来たいと思います。来年のこの頃まで 仕事の

みの人生に耐え切るためにも…
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10／2 今日午前11.20 大畑駅の庭木を切り方に来ました

少しですが年間3回ほど来ます（えびの男性）

本当良い天気でした 電気区方もこられました またき

ます

14年3月頃きます それまで木が大きくなってね またね

2001 10／2

初めて来たゾー!! すっごいぞォー＝

又、来たいネ!! 由美

01.10.05 昨日のあかつき号にて黒崎に降りて筑豊本線客車列

車に乗って、そこから第二の青春18とも言える鉄道

の日記念フリーキップを使い、人吉でくま川鉄道を

往復してから最終の吉松行きにてここ大畑に来まし

た。

明日は指宿枕崎線で最南端を目指します。

と言う事で今日は駅寝です。おやすみなさい。

NB2

2001.10.06 AM6:30

九州を走るあやしげな兵庫県の明石市ナンバーの

KSR-Ⅱで来る。冬は列車で来よう。明日は休日だが

火曜は仕事、社会人1年生はハードだ。

佐田岬と指宿枕崎をねらうのはあぶないかな？

兵庫県明石市 佐塚
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H13／10／7 (日)

今日は、僕と父さんと、万次郎（犬）と大畑駅まで散歩にきま

した。40分かかりました。すぐ帰って家で昼ごはんをたべます。

10／7(日)

「３メシ広電」です。駅舎内で車掌の先輩の名刺を発見!!

「えびの」が消えてさびしがっておる場合じゃないッスよ！

あ～びっくりした・・・

「３度のメシより広電」編集部

'01.10.7(sun)

しゅうくんへ

予定通り？ 大畑へやってきました。

スイッチバックを一望できる丘に、ヤブをこいで登りました。

クモの巣だらけで、けっこーしんどかったです。

大畑越えの各駅（といっても真幸は今回寄ってる…）は、時間

がゆっくりと流れていて、いいですね。

何度かこようっと。

今晩は人吉市内で泊まりです。10/8は R219-R265-R212-R496

で北九州へ抜け、広島へ帰ります。

撮影地情報、ありがとうございました。

ススキとコスモスが風にゆれる 秋の1日です。

広島市 伊藤
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Ｈ13 10／7

「しんぺい」号で来た。たった4-5分のほう問だがひきょう駅

はおもしろい。また、こよう。 チカ鉄（近澤）熊本市

H13. 10. 7

20年ぶりに来ました。当時は駅員さんもいましたが、今が誰も

いないので少し寂しい感じですね。 宮崎市 坂井

H13. 10. 10

久し振りに人吉に帰省しました。

何か、ここに来るとすごく落ち着きます。

今日、又、福岡に帰らなきゃ…

人吉にはイロンナ思い出がありすぎて、遂々はーhomesickにな

っちゃうけど、頑張らねば…

明日も1日イイ日でありますヨーニ。

Chika
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2001. 10. 13 (土)

人吉発 10時17分、大畑着 10時32分？

ループ線を眺めてみようと駅に降りた。

道に迷うこと5回、なんとか撮影ポイントにたどりつき、12時

過ぎに矢岳から降りてくる1両の列車を撮影、天気良く、展望

は最高。

13時50分発の いさぶろう号を待っている。

この線と駅がいつまでも続きますように。

大阪市 井上 耕史

H13. 10. 13

今日、初めて大畑駅に来ました。静かでいい所です。今年で

九州を離れる事になり、それまでには絶対来たかったので、そ

の夢が達成でき、大変うれしいです。

もし、また九州に来ることがあるならば、絶対またこの大畑

駅におとずれたいです。 by Aki.

Ｈ13. 10. 14(月) 11:10 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。

この調子でゆくと、このノートが埋まるのは、12月頃でしょ

うか？ いやはや…。

今日は、えびの高原に行く前に寄りました。このまま雨が降

らないとよいのですが…。

それでは！
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H13. 10. 16(火)

❤鉄道ファン三人衆の一人です

この駅に来る様になってまだ浅いので よく分からないので質

問です。

しいさんは男か女どっちですか？

❤よかったら 写真でもどっかはっといてくれればな～～

また来ます。

H13. 10. 17

都城に仕事に行く道でよりました。ネットをちょこちょこ見

させて頂いてます。

この企画ならびに秘境駅に関すること、どなたか、教えて頂

けませんか？ 10数年振りに、汽車での旅復活しようと考えて

います。

特に中部から北陸にかけて教えてくださる方、お願いします。

01.10.24 12:10

ホント久しぶりの来駅です。3年ぶりくらいやったと思いま

す。矢岳の方は、2度ほど行ってますが、御無沙汰です。

さて、去る10月20日、宗太郎駅ノート管理人のＧＴたけちゃ

んの結婚式があり、盛大に祝いました。笑いあり、涙ありの素

晴らしい式でした。次は、誰がゴールインするのでしょう???

流離ノ放浪人

P.S. 時の流れが止まっている様で、静かで良いですね。何か

落ち着く…。
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H13. 10. 28（雨のち曇り）

あっ晴れたぁー。雨がすごく降ってたのに ココへ来たら晴

れてしまったぁーっっ

ココには2回目!! 今度は列車に乗って ココまで来たいなぁ…

‥

✌ココは イイところだね ゆみさんより

13年10月30日

生れ故郷 大畑に 定年間近か、立ち寄り あゝなつかしい。

石川 茂

13. 11. 2日

今日はくもり本当に大畑と言ふ所は良いところ私も早やお宮ま

いりに来出して六年目になります孫が大学をうける時に参りは

じめま志たもう大学4年出て大学いんの1年生ですあと何年つヾ

くかわかりませんが私も83才になりあと孫が何年かヽるかわか

らないけど私もがんばつて見たいと思ふ

今日で6年目がんばりませう神様.

2001. 11. 2(金) 12:45 曇

先日はうちの掲示板にカキコありがとうございました＞しい

さん

掲示板へのレスは今晩…ということで…リンクもはっておき

ますだわね。 （次頁へ）
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ここ最近、土日が忙しいのに、仕事のある平日はヒマでヒマ

でしょうがないという〝逆転現象〟にストレスをためていた私

は、今日休みをとって久留米に遊びに行きました。（久大線夜

明に近かったけど12/30に訪問予定なのでパス）

その時発見したのは、国道3号は夜間工事が多いので、夜R3

を走るなら裏道行った方が早いこと、久留米～立花間は県道82

号で行くと、早い早い！道は狭いけど、クルマは少ないし、信

号や工事もR3に比べてかなり少ない！今度はここを使うっと…

あと高速を使わないで、熊本～人吉間をクルマで行くなら、

熊本～R3～宮原～R443～東陽～県道25号～五木～R445～人吉が

早い。宮原～人吉間の場合、八代・R219経由の1時間半に比べ2

0分早く着きました。ただし、これも夜の場合の利用です。ま

た峠道なので、かなり整備されているとは言え未整備区間もあ

るし、カーブも急なところがあります。またこれからの冷え込

みを考えると、凍結する可能性大なので気を付けた方がいいで

しょう。ただし雨が多く降る夏場はR219が崖崩れを起こして、

工事による片道通行の信号待ちが多くなるので、五木経由が有

利。また五木経由はクルマが少なく、チンタラ走る地元の軽ト

ラが前を走っていても追い越し可能なので、〝走り屋〟さんに

はベストのルートでしょう。特に五木～相良間のR445は100キ

ロ以上でぶっ飛ばせる快適路です(笑)。

あ、ひょっとして、しいさんもこのルート使ってるかな？あ

とで掲示板できいてみようっと。

長文になりましたが、ではこのへんで。
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Ｈ13. 11. 4 7時前到着

8月以来の来駅です。今回は9/30に納車の〝ラシーン〟で、き

ました。

昨晩、熊本の、「出る」といわれる佐敷トンネルに行く気で高

速に乗ったのが、大畑駅に行きたくなり、山江PAで仮眠とって

ここに来ました。初めて霧の中を運転しました。

キハ31きましたが、乗客なしです。これから矢岳・真幸に行き

ます。んで、17時以前に福岡に戻ります（戻らないといけない）。

んじゃ、また来ます。 福岡市 石原 慎治（ゆう）。

Ｈ13. 11. 4

じもとの者で～す。今日は友達のため？に大畑とかをしょうか

いしてまわりました。けっこー大畑えき、きにいってましたよ？

by ゆきマン
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11月6日 晴

今日はこっち（人吉）で大切な人に会いに来ました。

だけど連絡がとれなくて‥‥心配です。

行くとこなくてこの駅に来た！

余り時間がないけどどうしても今日あいたいから出来るだけ、

ギリギリまで待っとこうと思います。

Ｙより

Ｈ13. 11. 8 （水俣の素浪人）

スイッチバックの駅を見たくて水俣からやって来た男2人連れ

です。

無人の駅で、とってものんびりと出来、とっても楽しんでいま

す。

今度来る時は、彼女でも連れて着る予定です。

今から12時10分の電車に乗って人吉に行って、食事をし、人吉

から、「いさぶろう号」に乗車してここに帰ってきます。

人吉の「丸一そば」でかしわそばを食べて来た（450円）とっ

てもおいしかった。帰りは人吉駅の「からくり時計」が15時に

なるので見学して帰ります。

田中ひとみちゃんいくみちゃんも体験してみて下さい。

Ｈ13. 11. 11

今日はひまだったのでバイク（カワサキGP2900R）できてみま

した。とにかくここにくると仕事のストレスもかんじなくなり

そうな所です。（あまりしずかすぎるので）まだきてみます。

ではまた

球磨村森林組Ｙ.Ｍ より
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11 月 11 日 (日)15:00 天候 晴れ

明日仕事だというのに、この時間になって大畑にいるというの

は不思議な気がします。高速は使わない主義なので、どの道で

帰れば早く北九州まで帰れるのか思案してます。今日中は…無

理だろうなぁ。

この駅に初めて来てから4年たちました。いつまでも変らずこ

の駅、そしてこのノートがあることに幸せを感じます。これか

らもフラッと書きに来ますので、いつまでもノート続きますよ

うに!! って、自分も人のことは言えないのですが…。僕も頑

張ります!!（別に頑張るような管理はしてない…か）

夜明駅旅ノート管理人

矢野 ひさし

11月15日(木)12:30

はじめて なんと仕事でやって来ました。こういう所にも、頑
．．．．

張ってる会社があるのです。

前原市高田

清水 唯信

11月15日(木)

今日はまりちゃんと2人で来ました。天気も良好！

少し寒いけど景色がいいから許しちゃる!!

❤いつ来てもここはいいよ！ また来るネ 由美
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2001.11.15. 23:00

天気が悪かったにょ～～～。

…は、いかん、ついどっかの影響が…。

先週から廻ってたGLAYつばめ1号、前日の晴れの予報に期待し

て 夜からレンタカー借りて○ヨで西方まで下ってみりゃ 明け方

までの星空がウソのような

どよ～ーーーーん

とした 小雨まじりの曇り空。

昼過ぎても回復は見込めず、ひとまず撤収。

出水→R447→268→221で 人吉まで上って 好来ラーメンを腹い

っぱい食って、温泉入って、現在に至る。

1人でふらっと大畑に来るのは何年振りだろう？

今夜のBGMは ホルストの組曲“惑星”。（意外？）

下界と遮断されたようなこの場所で 満点の星空に囲まれなが

ら聴いていると、もう ほんと 壮大な宇宙空間にいるような気

分。

明日こそ、晴れてくれますように。

11／16 またきた。今日も来てしまった

ゆ
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11月23日

はじめて 大畑駅に来ました。

昔からループとスイッチバックのある駅で 行きたいと思って

いて、実際来ると、大自然の中の駅で感動しました。

急行えびのが廃止され、汽車の本数が減り、旅行計画に取り込

むには始発で来るしかないですね。高速バスは便利ですが、矢

岳高原（山）にループとスイッチバックで挑む汽動車の勇姿を

体験できる場所として 少しでも多くの人に利用してほしいで

す。肥薩線は明治以来100周年を迎える路線なので、駅舎に歴

史の重みが感じられ 木造の暖かみが伝わってきます。見所が

多く 写真を何枚撮ってもあきません。

これからも廃止にならないよう願いながら何度でも訪れようと

思います。

福岡市JR笹原駅、西鉄井尻駅周辺在住

有働 治（うどう おさむ）

11／23 初めて来ました。また来てみたいと思う駅です。 ○ち

11／24 初めて来ました。思ってたより大きくてビックリクリ

クリ!!(笑)

また来ます。いつかまた……。 さゆり, たかき

11／24

大畑最高～～!!!
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11／24 初めて来ました。とてもいい所ですね。これからもま

た来ます。

11／24 うわさには聞いていたが、こんな遠くに行った所に

あるとは…今回はオードバイで来たが、今度は18切符

を利用して…（T.Takiishi）

11／24

ＳＬが走っていた頃から 一度は来たいと思っていた所にやっ

と来ました。かつては、ループ線を走るＳＬの姿が盛んに紹介

されていましたが、それも見る機会ははるか昔に失われ、その

後はループとスイッチバックの組み合わされた大畑駅での上下

列車の交換風景が有名になりましたが、それも見る機会がない

ままでした。現在では、昔に比べ寂しい気もしますが、それで

も例の小高い丘からみたループとスイッチバックの組み合わさ

れた風景を見ますと、来て良かったという思いを強くします。

またの機会、時に桜の咲く時期に来られれば来てみたいと思い

ます。それにしても、小高い丘までは行くのに大変でした。道

に迷い迷い迷いしたあげく、行くのに1時間以上もかかってし

まいました。それもまた、良い思い出になりそうです。

東京在住の43歳

11／24

あれ？ ここラオスじゃないの？
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2001 11／25

今日はバスケ仲間4人で来たよ。

おこばはさむい。。。

これからいろいろ頑張る。みんなと一緒に。 はるか

バスケ頑張ろ→。

またいつかここに来たいなぁー。

中よくやって行こーね。みなさん。バイバイ。 From ゆう

❤❤❤3人目 まじ さむい!!! けど、もろたのしい。

はるかCHANがんばれ→→!!!!

ゆきも、まけんぞーーーーーー。 BYE２

おこば初めてきた。なんかおちつく。またきたいです。

芦北郡市のバスケの大会 全勝するぞー!! のりえ

11／23

とにかく寒い。

村○さんはとにかく黒い。

今年のクリスマスはけんちゃんは一人。他のみんなは…

今年のクリスマスは、あの人とすごせたら ちょ～幸せ

最近ちょっとキレぎみです。なぜなら 会社クビになったから。

将来ビッグになってやる！

by わたひゃん、こうき、こうじくん

2001.11.28. First impression

大好きな人が出来ました。
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12／1日

今日は晴天もう早や今年もあと1月又年をとらねばならないも

ういつまで生命があるかしらもう長い年月をすごしたいろへ

ありま志たせんそうがありいもからいも時代もありま志今は天

と地がかわつたやうなぜいたくの世ノ中このあとはどんな「時」

時代がくるやらかなしい 84才のおばあさん

12／3 雨音を聞きながら貴女からのtelを待ってる

仕事の終ったはずの次カッからどれだけの時が過ぎた
○雨

かな？余計な妄想が心を侵食していく

部屋を飛び出した僕に無情の雨が降り注ぐ

売れない作詞家 Ｋ.Ｍより

12／4 月に尋ねてみたんだ『僕らは何処に行くんですか？』

その返事は心にも響かない悲しい声 罪にまみれた人達

は どうしたらいいのかも解らずさまよい続ける

僕には帰る場所が無い 愛すべきものも無い

○罪 いつか土に還るその時までどうしたらいい？

現実は容赦無く人を消していく 解っているはずなのに

止められない 壊れすぎた人が英雄になる

この世界に何を望む？ 悪魔が微笑むこの星に何を願

う？

たった1人も救えない この世界で僕等は未来に向かっ

て唄い続ける 報われない未来だとしても

僕等は奏でる光を集める為に----

売れない作詞家 Ｋ.Ｍ

素直な感想をおねがいします。
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大畑駅って…

あなたって…

私って…

人生って…

すごいぞー。 マリオ

H13 12／8 8/4に来たR400番台を愛する会の会員(?)です。

こんどは1人で来ちゃいました。

日頃、都会の真ん中でけんそうの中で働いている

ので この静けさが ちょっと怖いくらいだった

りします。ハハハ。

でも、また来てしまいそう…‥。ここには人を引

きつける何かがあるみたいです。

いつになるかわかりませんが また来たいと思い

ます。

たくぽん=ぶらうん＠野本

P.S. でも、こんどは彼女と来たいなぁ…‥。

12／21 めちゃ寒い。今日は浜田君をつれて来た。
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12／21(金)

✌久しぶりにココに寄った

サムイ とにかくサムイ……

今度来る時は来年になるのかなぁ

みおちゃんへ

また一緒にココにつれて来てネ!!

❤道 覚えてネー→ by ゆみ

12／23

ホント寒いよね。でもこの場所はホントいいよね。

明日はクリスマス・イヴだって‥‥ まぁ何もないけどネ!!

この駅みたい‥‥ だけど何回も訪れてみてしまうのは何故で

しょうネ。とにかく また寄りたいかな？

今度はなつかしい友達、みんなでなんとなく来たいかな？

❤そんな感じ。 by Be

12／23 初めてきました。まわりに何もなくてびっ栗しました。

トイレの電球がくらくておどろいた。 (とも)

12／23 今日ははじめて、大畑駅を見ました。

寒くて、くらいけど、なんだか、また来たくなりました。

あかる時にまた来ます。だれかと会えたらいいな！ ○浜

PM.6;30.
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12／24

大畑駅は2日目だ。

夏はＪＲで来たけど、今回は車。

YOSSYの運転だったけど、途中あまりにも道が狭くて、2人ビビ

ってた。

梅園の中を抜けて来た。梅の咲く時期はきれいだろうな。

もうすぐ吉松行きの“いさぶろう”が来る。

拝んでから帰ろうかな!?(笑)

kenken

12／25

雪が降ってます。寒いです。誰もいません。いい所です。

高速は通行止めらしいですだからか分からんが結構乗客多かっ

た。

12／26

急行えびの廃止前以来久しぶりに来ました。

雪景色を撮りに来たのは、全く雪が無い！

矢岳の方にまだ雪があったので引き返します。 池田

12／29 12:30

夏に続いて今年2回目の来駅です。今回も実家に帰省する途

中です。雨（ちょっと雪もまざってるか？）の大畑は初めてで

す。なかなかいいもんですね。ＨＰをときどきのぞかせてもら

っていますが、しいさん、カブで日本一周の旅に出るそうで、

（次頁へ）
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気を付けて行ってきて下さい。良い旅になりますように。

僕はこれから山口まで帰ります。では。

高知県南国市 斎藤 卓

2001年12月31日、3時頃到着。

真幸からきました。今回、10号線を南下して、宗太郎駅に行っ

てみようとドライブ中で、途中、「ととろ」バス停にも寄りま

した。

23:11に真幸に着いて、45分出発。おろちループのトンネル出

たすぐの「Ｐ」で仮眠、寒さで、1:30ごろ目覚める。→大畑駅

へ。大畑で、まだ眠いので、寝たら、6:30ごろ目覚めました。

これも寒さで。足が、半分凍ってます。後のガラスも凍ってま

す。で、今、暖かい車の中でノート書いてます。やっと明るく

なってきました。これから、九州の中央部分（阿蘇等）を通っ

て北九州の実家へ帰ります。まずは、湯前町へ向けて行きます。

では。

福岡市 石原 慎治。

2001年12月31日 P.M 13:00

人吉からえびのの間にスイッチバックの電車があると聞いて来

ましたが なかったです。ループ線の事だったのでしょうか？

でも ループ線とはどんなものなのか あまりわかりませんでし

た。近くまで行けるのでしょうか？

ちょうど 電車が行った後だったので 悲しかったです。

1時間に1本くらい走っていて欲しかったです。残念！

大阪市 中江 俊男

奈央子

ショコラ
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Ｈ13／12／31 よる23:00

久々の大畑に来ました。外は暗いけど夜の風景はサイコー!!

また来たいです!!

ゴリョ!!!

H13. 12. 31 23:05

一年振り、もはや毎年恒例と化してし

まった「大畑で一泊」の日。福岡から

2時間ジャスト（車）で到着！ …自分で言うのもなんだけど、

ランクルで150km/hオーバーで走るか!! 普通。(^_^;

さてと、今から年越そばの用意じゃ～!! ○標

by ゴリョのイトコ（福岡県古賀市）

PS.

大畑駅企画（駅展示Ver.）を焦がした人、こういう事は二度と

しないで下さい！ こういう行為は立派な犯罪です!!

器物破損及び放火

12／31 23:00. 闇から来た者達から

今年、はじめてきやした。外は暗くて寒いけど景色はサイコー。

なのでまた来年もこれたらきたいと思います。よろしこ。

by 邪神を越えた男

12／31 23:40 2001

1年ぶりに来ました。時刻表がきれいになってる！ けど本数

が減ってるような…

相変わらず、落ち着ける良い場所です。 村田
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H14. 1. 1 0:02

皆様、あけましておめでとうございます。m(_ _)m

ふう、今年は年越そばが「年越したそば」にならなくてすんだ

… (^-^べ

by ゴリョのいとこ 標葉 俊一

H14. 1. 1 2:04

駅舎内で、4人で（ゴリョ、邪神を越えた男、村田）とコーヒ

ー飲んでたら、地元の人が「切符は売らんとな？」（売らない

の？）俺らＪＲの職員じゃないって…。 ○標

H14. 1. 1 よ～し、ガンバレＡコープ！

おったどー
岡女。最高

THE 大畑っ子一同

2002 元旦

・今年の12月は、半分になります。（6月はいままでどうりです。）

1/2

↑にはまだなってない1月1日です。さむかです。
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H14. 1. 1 7:57

…。

このノートをぐしゃぐしゃにした人、二度とこのような事はし

ないで下さい！ あなた一人のノートではありません！

駅舎内にゴミを散らかしたり、タバコの吸いがらをポイ捨てし

た人、ゴミ箱も灰皿もあるのに、なぜそこに捨てないのですか？

最低限のマナーは守って下さい。
by ゴリョのいとこ ○標

H14 1／1

この駅にくる皆さん〝新年あけましておめでとうございます〟

今日も冷えこみますが、外の天気にめぐまれいい気分です。

邪神を越えた男

2002 1／1

今年(?)も無事に大畑一泊終了。矢岳へまわって帰ります。

それではまた来年！ ゴリョのイトコ ○標
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H14. 1. 1 12:34

新年 明けまして おめでとうございます。僕は 佐世保から来

ました。

人吉～矢岳～吉松の列車が少なくて、寂しい。急行「えびの」

号も、廃止されてから 年月が過ぎました。人吉～矢岳～吉松

線が、廃止されるかな、心配だな (; ;

廃止されず、続けるよう 祈ります。

佐世保市 (光野)

Ｈ14. 1. 2 11:10

愛車デリカスターワゴンで来ました。車でここまで来るのも大

変です。今度は鉄道利用で来たいなあ。

東京都荒川区東日暮里 吉沢 勇

H.14. 1. 2 13:25

新年あけましておめでとうございます。私は 東京都調布市 の

大学生です。

終夜臨時を利用して東京を出、普通・快速列車のみで縦断、昨

夜九州に上陸し ドリームにちりんで宮崎に出た後、吉都線、

肥薩線と乗り継いでまいりました。

このノートを見る限り、かなりの訪問者がいらっしゃるようで。

そのような うわさを耳にし、主に探索で ここで来ましたが、

いや～、たった数時間じゃ足りませんわ。興味が尽きないもの

だらけですよ。 （次頁へ）
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「何もない」と言ってすぐ帰りたがる方もいらっしゃるようで

すが、ひたすら周囲に好奇心をかたむければ そんなのとんで

もないっすよ。

まあ、感じ方は人それぞれですがね、少なくとも私はそう思っ

たのです。

これから 13:50 の列車で 吉松方面に帰ってしまいますが、も

っと時間を作って再訪したいです。

そうそう、すぐそばにある宮地嶽神社に おまいりしてきまし

た。そして、おみくじの内容‥「心を決めて いろいろとさわ

がず 迷わず 今までの事をつとめればよろし‥‥(略)」今年就

職活動の私には 心に響く内容でした。なんだかリフレッシュ

できた気持ちです。

ここに来る前はかなりの雪で、着いたとたん晴れたのですが、

また降ってきました。今夜はひょっとして積もりますかね。

寒さで手が震え、字がおどってしまいました。では、皆さまお

元気で。

東京都調布市 らゐむ

1／7(日) 東海道新幹線の値上げは、航空料金値下げ（早割・

特割・超割、マイレージ）や高速バス〔青春ドリーム号〕の値

下げにより、「鉄道離れ」を新幹線にまで広げてしまうものな

ので撤回した方がいい。

＜文京区 鉄路のひびき＞

鹿屋にあるライダーハウス「プラグポイント」が1月一杯で閉

鎖になります。

矢野ひさし様の連絡先知ってる方居ましたら彼に伝えといて下

さい。お願いします。
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2002／1. 18

今回で2回目です。軽トラできましたが、あんがい今回は、ら

くでした。

むかしとあんまりかわらず嬉しかったです。 K.I 高知から

【編集注：これ以降の頁はビリビリに破られていて掲載不能で

す。真っ二つに引き裂かれたノートはどなたか粘着テープで綺

麗に補修されていました。ありがとうございました。】
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【編集注：今号(通算60冊目)が、お持ち帰りバージョン最後の

告知となりました。以降は相次ぐノート破壊をされた為、2021

年までの20年間、駅展示バージョンは撤退。お持ち帰りバージ

ョンは終了しました。尚、現在の連絡先は駅置用やざんていば

んの奥付をご覧下さい(上記の連絡先は使用していません)。】
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